

## **4. Spiel - Die Rache der Senioren (6 : 7)**

25.04.2010 13:01:00 von Markus Haaß (Kommentare: 0)

Fast ehrfürchtig mussten sich die Junioren eingestehen, dass dieses Mal kein Kraut gewachsen war. Müde, ideenlos und ohne Einsatz lag man zur Pause noch gnädig mit 3:1 zurück. Nachdem dann in der zweiten Hälfte bei den Senioren auch noch Glück dazu kam, war es bis kurz vor Schluss mit 7:1 eine regelrechte Klatsche. Nur den 10 Minuten Nachspielzeit und müde werdenden Knochen war es zu verdanken, dass Team Junior noch auf 7:6 aufholte.